

VENDREDI 5 AOÛT 2005

● 60^e ANNÉE ● N°18890

**YOMA EXPOSE
A LA MAIRIE.**

Jusqu'au 9 août, Sylviane Grimbaud, alias Yoma, expose ses toiles à l'hôtel de ville. En souvenir de la boucherie-charcuterie de son grand-père, à Savines, elle a intitulé son exposition "Boucherie Charcuterie" et, du coup, la couleur "rouge sanguinolent" domine dans ses peintures (sans cadre ni chassis). Diplômée de l'école supérieure des Beaux-arts de Marseille, à la fois peintre et comédienne, elle n'a pas hésité, par le passé, à mélanger les arts plastiques avec le théâtre lorsqu'elle faisait partie de la compagnie "la Roulotte bleue". Originaire de Marseille, elle se consacre entièrement à la peinture depuis qu'elle est installée à Saint-Bonnet-en-Champsaur. ■

